



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 7 de enero 2022



| | |
|--|--|
| | <p>Palabras del señor Ministro de Defensa GRAB. Luis Hernández. Reunión de evaluación emergencia Zaruma SEGCOM 6 enero 2022 Ver más</p> |
| | <p>@DefensaEc Presidente @LassoGuillermo agradece labor de las @FFAAECUADOR. Los soldados continuaremos trabajando siempre de manera profesional en bien del pueblo ecuatoriano. Ver más</p> |
| | <p>@DefensaEc El ministro de Defensa Nacional GRAB. Luis Hernández, desde la provincia de #ElOro participó en la reunión vía telemática con el Presidente Constitucional de la República @LassoGuillermo en la evaluación de la emergencia de #Zaruma. Ver más Notas referentes: @FFAAECUADOR, @EjercitoECU, @armada ecuador</p> |
| | <p>@DefensaEc En la reunión junto al Ministro de @DefensaEc participaron el #AltoMandoMilitar de las @FFAAECUADOR para informar de los trabajos de mitigación y remediación durante la emergencia declarada en #Zaruma. Ver más Nota referente: @FFAAECUADOR</p> |
| | <p>@DefensaEc #Quito En el Ministerio de Defensa Nacional se realizó la tercera reunión ordinaria para la actualización del Plan Nacional de Seguridad Integral, con la participación de delegados de varias instituciones. Ver más</p> |
| | <p>No vendieron avión Legacy 600 (mención a la FAE). Mención señor Ministro de Defensa Ecuavisa 6-enero-2022. Ver más Notas referentes: El Universo; El Comercio;</p> |

| | |
|--|---|
| | <p>Radar en cerro de Montecristi aún es reparado a casi dos meses de afectación-El Universo En Manabí también se instalará otro radar en la parroquia San Isidro del cantón Sucre. El pasado 8 de noviembre, el ministro de Defensa, Luis Hernández, verificó el estado del radar averiado, acción que es investigada en la actualidad. Ver más</p> |
| | <p>DISCULPAS PÚBLICAS - cccfaa.mil.ec Al respecto, el Ministerio de Defensa Nacional, conforme a los términos de la referida sentencia, presenta disculpas públicas a los señores Mario Geovany Guamán Yasaca, Bladimir Inlago Inlago, Jhonny Edison Villareal Tonguino, y Edison Marco Cuascota Inlago mismos que fueron vulnerados en su derecho a la libertad y la integridad personal. Ver más</p> |
| | <p>@ISSFA_ECUADOR Tus trámites y consultas desde casa Guía telef. 1 700 000 400 Web. http://bit.ly/3n3a3FL Contact Center. http://bit.ly/3bYEHZG FB. http://facebook.com/issfa.ecuador/ Agencias: Sierra y Oriente. http://bit.ly/34oQkps Costa. http://bit.ly/30espsk. Ver más</p> |
| | <p>@ISSFA ECUADOR Lo que debes saber de la nueva variante Ómicron. Conoce los centros de vacunación. https://bit.ly/3G2o6mJ Si eres afiliado ISSFA y presentas síntomas consulta en las unidades de sanidad militar, o en nuestra red de prestadores de salud. Ver más</p> |
| | <p>@ISSFA ECUADOR Sigue estos consejos y previene el contagio de Covid 19. Ver más</p> |



| | |
|--|--|
| | <p>Ejército inaugura helipuerto en Sucumbios para vigilar zona fronteriza con Colombia-El Universo Fuerzas Armadas incrementan la capacidad de movilidad y maniobra desde Nueva Loja. El Ejército ecuatoriano inauguró en Lago Agrio, Sucumbios, la construcción del primer helipuerto que servirá para ejecutar las operaciones militares aéreas en la zona fronteriza con Colombia. Ver más</p> |
|--|--|

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 7 de enero 2022

| | | | |
|---|---|--|---|
|  | <p>Presidente de Ecuador oficializa entrega de bonos para damnificados por derrumbe en Zaruma- Sputnik El presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, suscribió un decreto ejecutivo para la entrega, a partir del próximo lunes, de un bono por desastres a las familias damnificadas por el derrumbe de varias viviendas por causa de un socavón en el casco central de la ciudad de Zaruma, en el sur del país. La medida contempla la movilización de distintas instituciones, entre ellas la Policía y Fuerzas Armadas hacia esa ciudad; además dispone que el Ministerio de Finanzas proporcione los recursos necesarios para atender la emergencia. Ver más Nota referente: Primicias</p> |  | <p>Socavón en Zaruma, entrevista a Gral. Fernando Adaty TC 6 enero 2022 Ver más</p> |
|  | <p>Ecuador destina \$US 3,5 millones para reforzar el suelo de una ciudad que se hunde por la minería ilegal- lostiempos.com Maquinaria del Ejército de Ecuador retira escombros del interior del socavón en la calle en el centro de Zaruma. Fuerzas Armadas de Ecuador. El Gobierno de Ecuador destinará 3,5 millones de dólares para reforzar el suelo del cantón Zaruma, en la provincia sureña de El Oro, gravemente afectado por un reciente derrumbe como consecuencia de socavones causados por la minería ilegal. Ver más</p> |  | <p>Comandante General del Ejército constató trabajos de militares por la emergencia de Zaruma- noticiasaldia24.com El GRAD. Fabián Fiel, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas junto al GRAB. Luis Burbano, comandante general del Ejército Ecuatoriano realizaron un reconocimiento aéreo y posteriormente un recorrido por los cantones de Zaruma y Portovelo donde verificaron el cumplimiento de las operaciones que ejecuta el personal militar de la Brigada de Infantería N.º 1 El Oro, en apoyo a la emergencia suscitada en esa provincia por las actividades de minería ilegal. Ver más</p> |
|  | <p>Corte Constitucional: Dictamen favorable sobre estado de excepción en Zaruma- El Comercio El Pleno de la Corte Constitucional aprobó este miércoles 5 de enero del 2022 el dictamen favorable de constitucionalidad a la declaratoria de estado de excepción por calamidad pública en el cantón Zaruma, ubicado en El Oro, debido a los socavones provocados por la minería ilegal. La CC dispuso que la intervención de las Fuerzas Armadas, en la suspensión de actividades mineras en el cantón Zaruma, se efectúe conforme lo dispuesto en los párrafos del 65 al 67 de la decisión. Ver más</p> |  | <p>Un trabajador del SNAI y otro del Puerto Marítimo fueron acribillados por sicarios en Guayaquil- El Universo En los últimos años al menos 17 trabajadores de los puertos marítimos han sido asesinados. Lo acababa de recoger en la Penitenciaría del Litoral, pues el hoy fallecido trabajaba para el Servicio Nacional de Atención a Privados de Libertad (SNAI). Era coordinador de audiencias e iba como pasajero atrás de su padre cuando le dispararon. Ver más</p> |
|  | <p>Gobierno planifica la colocación de tapones de hormigón en los túneles y galerías en Zaruma- El Universo Para todo ese proceso de remediación se necesita del apoyo de técnicos, para ello, al momento se cuenta con la asistencia del Cuerpo de Ingenieros del Ejército y de expertos en geología de la Universidad Central del Ecuador, que han hecho estudios y que han propuesto algunas alternativas para solucionar el problema. Ver más Nota referente: El Telégrafo; El Universo</p> |  | <p>Inseguridad en Esmeraldas obliga a una marcha. La Hora La iniciativa de coordinar una marcha contra la inseguridad prevista para el 12 de enero, la lidera Jean Pierre Izquierre, y para ello está invitando a una rueda de prensa este jueves, 06 de enero, a las 10:00, en las Pícaditas Del Jeanpi, ubicada en las calles Eloy Alfaro y Cotopaxi. Ver más</p> |
|  | <p>Lasso arremete contra el alcalde de Zaruma en el día de la evaluación- Expreso El presidente Guillermo Lasso ha tirado encima de Jhansy López, alcalde de Zaruma, todo el problema de la minería ilegal, en el marco de una reunión telemática que se llevó a cabo para evaluar las acciones gestionadas tras el socavón. Ver más Nota referente: El Comercio</p> |  | <p>Sicariato triple en Santo Domingo. La Hora La violencia criminal nuevamente puso miedo en Santo Domingo. Tres muertes violentas se registraron en diferentes sectores de la ciudad, todas con armas de fuego. Los hechos ocurrieron durante la noche del miércoles 5 de enero de 2022, pero los procedimientos policiales y periciales se extendieron hasta la madrugada de hoy (jueves). Ver más</p> |
| | |  | <p>@DirmovSocial El jueves 6 de enero de 2022, a las 10h00 en la Dirección de Movilización, se llevó a cabo la Ceremonia de Cambio de Mando entre el señor GRAB. Alexander Levoyer R., director saliente y el señor CRNL. E.M.C Fernando Ponce Villarreal, director entrante. Ver más</p> |
| | |  | <p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas @FFAAECUADOR en coordinación con el @Salud_Ec, ejecutó operaciones de seguridad al personal de médicos durante la brigada de salud que se realizó en los sectores de #ElPorvenir, #Guachal, y #BuenosAires del cantón #SanLorenzo. Ver más Nota referente: @armada ecuador</p> |



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 7 de enero 2022

| | |
|--|---|
| | <p>@EjercitoECU #Pastaza Soldados de la Escuela de Iwias, visitaron los sectores de #Arajuno, #SantaClara y #Misahualli, dónde realizaron actividades de apoyo al desarrollo con la entrega de kits de alimentos, demostrando el espíritu de cooperación y solidaridad de nuestros soldados. Ver más</p> |
| | <p>@armada_ecuador #Esmeraldas Exitosa operación realizó nuestro personal de la Capitanía de Puerto junto con el Batallón de Infantería de Marina de #SanLorenzo, al recuperar una embarcación que se encontraba reportada como robada en la ciudad de #Manta. Ver más</p> |
| | <p>@FuerzaAereaEc Las tripulaciones mayores y menores del Ala de Combate N.º. 22 realizaron el ejercicio práctico de carga externa y operación de grúa en el Helicóptero H 145 "Cobra" en la Base Aérea de Taura. El entrenamiento estuvo a cargo de instructores técnicos mexicanos de la compañía @Airbus. Ver más</p> |
| | <p>@ComunicacionEc Gracias al trabajo articulado con Colombia y EE.UU. se logró la aprehensión de 940 kg de clorhidrato de cocaína. #PlanRescateEcuador. Ver más</p> |
| | <p>@EsforseEc La @EsforseEc y en apoyo a la campaña de reforestación "Por un mundo verde", recibió una importante donación de 1100 plantas nativas, las cuales fueron sembradas en los espacios verdes existentes en la escuela, aportando de esta manera al cuidado y conservación del medio ambiente. Ver más</p> |

| | |
|--|--|
| | <p>Cambios al decreto de venta de avión presidencial TC 6-enero-2022 Ver más</p> |
| | <p>Plan de recuperación de Zaruma Ecuavisa 6-enero-2022 Ver más</p> |
| | <p>Zozobra en Durán OromarTV 6-enero-2022 Ver más</p> |
| | <p>Ómicron podría ser dominante en Ecuador Ecuavisa 6-enero-2022 Ver más</p> |
| | <p>Ecuador supera su emergencia petrolera TC 6-enero-2022 Ver más</p> |
| | <p>Incremento de casos de coronavirus Teleamazonas 6-enero-2022 Ver más</p> |
| | <p>Movilizaciones se postergarían Ecuavisa 6-enero-2022 Ver más</p> |
| | <p>Precio de combustibles no se incrementará TC 6-enero-2022 Ver más</p> |

Radio y Televisión

| | |
|--|---|
| | <p>Agradecimiento a las Fuerzas Armadas por parte del Presidente de República Guillermo Lasso SEGCOM 6 enero 2022 Ver más</p> |
| | <p>Quito celebrará Bicentenario de Batalla de Pichicha Teleamazonas 6 enero 2022 Ver más</p> |
| | <p>Plan para remediar la emergencia en Zaruma (mención al Cuerpo de Ingenieros del Ejército) – TC 6-enero-2022 Ver más</p> |
| | <p>Preocupación por Zaruma (mención a militares) Teleamazonas 6-enero-2022 Ver más</p> |

Temas coyunturales

| | |
|--|--|
| | <p>Adiós 2021- Artículo DE Opinión- Por: Paco Moncayo Gallegos- La Hora (Nacional) Ya se ha denunciado la existencia de pactos mafiosos entre el Estado y el crimen organizado, y se conoce que los cárteles se empeñan en cooptar políticos, jueces, fiscales, policías y militares para realizar impunes sus negocios criminales. Ver más</p> |
|--|--|



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 7 de enero 2022

| | | | |
|--|--|--|--|
| | <p>El gran dilema: ¿libertad o seguridad? Juan Yépez. Expreso Para los defensores de la seguridad todo está justificado con tal de salvar vidas en pandemia. Ellos precisan instaurar una sociedad controlada, regularizada e hipervigilada. Para los defensores de la libertad, esta no debe restringirse por ningún motivo: es un valor supremo, no puede cambiarse por salud, bienestar económico ni nada. Entre los partidarios de la seguridad hay muchos atemorizados o cómodos; entre los partidarios de la libertad figura un elenco diverso: negacionistas, irresponsables, indiferentes y apáticos. Ver más</p> | | <p>"Hay afectación y vulneración a la seguridad jurídica del país"- Expreso Una resolución de dos jueces de la Corte de Pichincha motivó el rechazo del Consejo de la Judicatura. En la adopción del fallo se habrían cometido anomalías. Una de ellas es que una jueza, que al estar de vacaciones perdió la competencia del caso, suspendió sus días de descanso solo para firmar la resolución. La Judicatura investiga. Ver más</p> |
| | <p>Robustecer la lucha contra la corrupción- Editorial- Expreso El año que comienza debería estar signado por un esfuerzo concertado de lucha contra la corrupción. Que el actual régimen tiene entre sus prioridades la lucha anticorrupción está fuera de duda. Un ejemplo de ello fue la determinación de elaborar un código de ética para someter a los funcionarios públicos. Ver más</p> | | <p>Canciller Holguín se reúne con sus homólogos en Buenos Aires- El Comercio El ministro de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador, Juan Carlos Holguín, mantuvo este jueves 6 de enero de 2022 sus primeras reuniones bilaterales desde que asumió el cargo el lunes con sus homólogos de Uruguay y Argentina en Buenos Aires. Ver más</p> |
| | <p>La palabra- Artículo de Opinión- Por: Eduardo Peña Triviño- El Universo Una de las características del cargo de presidente de la República debe ser el uso apropiado del idioma, porque puede suscitar mucho y diverso. Cuando el presidente habla, todo el mundo está a la expectativa de lo que dice. Puede engrandecer a alguien o denostarlo y borrarlo. Ver más</p> | | <p>Mediación, una vía ante imposibilidad de diálogo entre Gobierno y CONAIE- El Comercio No se visualiza una posibilidad, a corto plazo, de que la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) y el Gobierno alcancen acuerdos sobre políticas públicas, mediante el diálogo, en el 2022. La mediación es una alternativa de negociación. Ver más</p> |
| | <p>Entidades públicas y privadas se acogen al teletrabajo ante aumento de contagios de COVID-19- El Universo Ante el aumento de casos de COVID-19, varias instituciones públicas y privadas adoptaron el teletrabajo y promueven la atención virtual al usuario. En otro tema, el Ministerio de Economía y Finanzas dará a conocer datos de deuda tras ausencia de cinco meses. Ver más</p> | | <p>José Serrano es llamado a rendir versión en el caso ISSPOL- Expreso La Fiscalía busca la versión del exministro del Interior José Serrano, quien se encuentra en los Estados Unidos desde 2021. Su declaración fue solicitada por Renato González, director del Instituto de Seguridad Social de la Policía (ISSPOL). Ver más</p> |
| | <p>Un mar de problemas sorteará el CNE para las elecciones de 2023- La Hora (Nacional) Diana Atamaint, presidenta del organismo, confirmó que en febrero próximo declararán el año electoral para preparar todos para los comicios seccionales de 2023. Ver más</p> | | <p>Una semana más para iniciar el trámite de los pedidos de amnistías e indultos en la Asamblea Nacional- El Universo La Comisión de Garantías Constitucionales determinó que el próximo 12 de enero avocará conocimiento de todas aquellas solicitudes de amnistía e indultos que tengan los expedientes completos de un total de 371 pedidos que ingresaron a la Asamblea Nacional. Ver más</p> |
| | <p>Seguros Sucre pasó a liquidación forzosa y sigue acumulando pérdidas- Primicias La auditoría forense a la empresa, que inicialmente caminaba a un cierre voluntario, no se frenará, dice el Liquidador de Seguros Sucre. La empresa Seguros Sucre, que durante más de 10 años tuvo el monopolio estatal en ese segmento, está en proceso de liquidación forzosa. Ver más</p> | | <p>Jefe de Carabineros de Chile ve los abusos policiales como un problema global- Expreso El director de Carabineros de Chile, general Ricardo Yáñez, consideró este jueves, durante una visita a República Dominicana, que el uso excesivo de la fuerza por parte de los agentes de seguridad constituye un problema "global". Ver más</p> |